



Mon cancer, mon combat

→ Seng Sanga, Assistante administrative
cellule achat, marchés publics
à l'ENTPE

“ Diagnostiquée d'un cancer du sein en juin 2021, j'ai été prise en charge au Centre Léon Bérard à Lyon. J'ai traversé cette épreuve et j'ai pu vivre au mieux mon cancer grâce à l'aide de l'association "La maison des Bonnes Fées" et "Les Chapeaux de Martine". Le Centre Léon Bérard ainsi que les deux associations qui œuvrent pour le bien-être des patientes pendant leur cancer sont mis à l'honneur dans ce TAM. ”



23/10/2024

13h à 14h

Amphi du bas

